



Región de Murcia



## OTRO PASO MÁS PARA CONSEGUIR REACTIVAR LA CARRERA Y PROMOCIÓN PROFESIONAL DEL SMS

Ayer en la Mesa Sectorial de Sanidad UGT firmó un acuerdo junto con CCOO y CESH sobre **LA RECUPERACIÓN DE LA CARRERA Y PROMOCIÓN PROFESIONAL DEL PERSONAL DEL SERVICIO MURCIANO DE SALUD**: solo queda el trámite de pasar el acuerdo por Mesa General.

Este acuerdo beneficia a más de 12.000 trabajadores y trabajadoras del SMS, que son los que ya venían percibiéndola, incluyendo, además, a todos aquellos que aprobaron la OPE del 2008.

Como es un desbloqueo del acuerdo anterior estamos obligados a negociar con las bases de aquel acuerdo, por lo tanto no ha podido entrar el personal interino que se incluirá en la próxima carrera, cuando acabe la adscripción inicial, que es lo que estamos negociando.

Desde UGT estamos satisfechos porque, aunque es mejorable, ya empezamos a recuperar derechos perdidos y, por supuesto, seguiremos luchando por recuperar las 35 horas, el 100% de salario en IT, la acción social....

PARA MÁS INFORMACIÓN CONTACTA  
CON TU DELEGADO O DELEGADA SINDICAL.